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München, 23.06.2020

Schulmensen: Für Zeit der Corona-Einschränkung auf die Umsatzpacht verzichten

Antrag

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, gegenüber den Betreibern der Münchner Schulmensen auf die 
Umsatzpacht zu verzichten, solange durch die Maßnahmen zur Eindämmung der Corona-Pandemie 
kein weitestgehend normaler Schulbetrieb stattfindet.

Begründung

Der Münchner Stadtrat hat am 29.04.2020 dem Vorschlag des Referats für Bildung und Sport 
zugestimmt, dass für die Dauer der Schulschließungen keine Vorauszahlungen auf die Umsatzpacht 
geleistet werden müssen. 

Nachdem die Schulen nun schrittweise wieder geöffnet haben, müssen die Betreiber der Mensen 
auch wieder Pacht bezahlen – auch wenn die derzeit geringen Umsätze durch die verringerte Anzahl 
an Schüler*innen verhindern, dass der Betrieb wirtschaftlich profitabel ist.

Zur weiteren Unterstützung der Mensabetreiber und damit auch der langfristigen Sicherung der 
Versorgung an den Schulen soll so lange auf die Umsatzpacht verzichtet werden, bis der 
Schulbetrieb wieder in einem Maße stattfinden kann, das eine annähernd normale Auslastung der 
Mensa und entsprechende Umsätze ermöglicht.
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